
10月 5日の例会報告の前に一言。 

次回の 11月 9日（土）はココネリを予約すべく２か月前に申し込んだのですが、 

何ともう一杯でダメでした。仕方なくサンライフ練馬を確保しました。 

報告です。 

A、議題 

１、ねりこそ＠ナビへの登録について（土田） 

 ①団体紹介の文章について提案 →承認されました。添付します。 

 ②20年 2月 22日の「ねりま子育てメッセ 2020」への参加申し込み内容について提案 

   →子育てメッセに参加し、大泉小学校でブースを借りて、子どもの権利条約ビンゴ 

    をしたり、けんりカルタをしたりして、ワークショップをすることになりました。 

    みなさん、ぜひこの日と前日準備等を予定に入れてください。なお今のところ担当は 

    土田ですが、１１月１７日（日）の出店説明会は宮﨑さんが出席してくれることに 

    なりました。 

２、10月 12日（土）に大泉南小のワークショップについて提案（土田） 

   →土田の提案した授業の流れに対して、色々意見が出たので、それを取り入れて修正した

ものを添付します。また、今ワークショップを土田が中心になって実施しているが、土

田の力量も十分ではないし、広がりが少ないので、宮﨑さんも大学で、また他のメンバ

ーもそれぞれの地域で、ワークショップの場を持てるように探っていくことで一致し

ました。 

３、広報関係 

 ①ロゴ作成について 

 ＊詳しくは、９月 7日の例会報告をご覧ください。 

 ＊特にプロの方に聞いてもらう件は石崎さんから。 

   →この件は、今回は話し合えなかったので、次回にやります。 

 ②ねりまチャイルドの「紹介文」提案（土田） 

   →これもたたき台ということで、次回に話し合うので、添付した案を 

    見ておいてください。 

 ４、ミニ学習会「川崎市の権利条例制定の経過の概要」（宮﨑さん） 

  →制定の中で子どもの意見を聞く場が沢山あり、すごく良かったです。 

   どんな意見が出たのかを次回の例会で宮﨑さんが資料を出してくれることに 

   なりました。詳しくは、次回に資料等もらってください。 

B、報告事項 

１、９／２７開二小のWSの報告（土田） 

  →すみません。事前に出すはずだった「授業の流れ」を、忙しくて出せなかったので、 

   今回添付しました。まだ集計中ですが、子どもたちの本音の意見が出て、とても 

   良かったです。その感想アンケートの集計も添付しました。 

２、９／２１「憲法改正について話そう」の報告（土田・宮﨑） 

  →東京高校生平和ゼミナーの高校生が、友達を誘って参加してくれて、子どもの 

   意見表明の場にもなったのので、ねりまチャイルドとして共催して良かったです。 

３、その他…津田先生の後任の代表については、宮﨑さんが津田先生の法律事務所を 

   訪ねてくれて、以下のことが分かりました。津田先生は特に「この人を後任に」 

   ということはおっしゃっていなかった。しかし、事務所の方で 10月 11日に会議を 

   持って話し合ってくれるので、その結果を聞いて、次の判断をしていく。 

次回は、11月９日（土）１３：００からサンライフ練馬で。 

A、議題 

１、広報関係 

 ①ロゴ作成について 

 ＊詳しくは、９月 7日の例会報告をご覧ください。 



 ＊特にプロの方に聞いてもらう件は石崎さんから。 

 ②ねりまチャイルドの「紹介文」土田提案のチラシを検討していく。 

２、ミニ学習会 

 「川崎市の権利条例」について子どもから出た意見などを紹介してもらう。（宮﨑さん） 

B、報告事項 

１、10月 12日実施の大泉南小のワークショップの報告（土田） 

２、津田先生の後任の代表について（宮﨑さん） 

３、20年 2月 22日の「ねりま子育てメッセ 2020」への参加について経過報告（宮﨑さん） 

４、その他 


